

Anmeldung

Wer, wo, wie?

Hiermit melde ich mein Kind zur
Falken Herbstfreizeit, vom
30.10. bis 02. 11. 2014, an.

Name:

Adresse:

Geburtsdatum:

Telefon:

E-Mail:

Mitglied: • Ja • Nein

Wenn ja, OV:

Vegetarier: • Ja • Nein

Unterschrift:

Veranstalterin ist die

SJD – Die Falken

UB Nürnberg
Karl-Bröger-Straße 9
90459 Nürnberg

Tel.: 0911 /44 37 09

www.buero@falken-nuernberg.de
www.falken-nuernberg.de

Wir übernachten im

Jugend- und Freizeitheim Aura

An der Burg 183
97717 Aura a.d. Saale

Anmeldeschluss

ist der 17. Oktober 2014

Teilnahmebeitrag

Mitglieder: 45 Euro
Nichtmitglieder: 55 Euro

Die Anmeldung abschneiden und an das Büro der Falken, in Nürnberg schicken!
Es gelten die allgemeinen Reisebedingungen der SJD – Die Falken, diese können in
der Geschäftsstelle eingesehen werden.



Sozialistische Jugend
Deutschlands –
Die Falken



»Die Kinder aus der
Krachmacherstraße«



Was?

Falken Herbstfreizeit

Auch in diesem Jahr heißt es wieder – auf zur Herbstfreizeit!

Aber was bedeutet das?

Wir verbringen knapp 4 Tage im Jugend- und Freizeitheim Aura.

Gemeinsam mit dir und vielen anderen Kindern wollen wir uns mit Themen auseinandersetzen die uns interessieren. Dabei kommt der Spaß allerdings nicht zu kurz! Es wird wie jedes Jahr viel gespielt, gebastelt und natürlich gefeiert.

Vergesst also nicht eure Verkleidung für unsere alljährliche Halloweenparty!



Programm

Was wird gemacht?

Dieses Jahr lautet der Titel unserer Kinderfreizeit: »Die Kinder aus der Krachmacherstraße«.

Inspiriert von einer Geschichte von Astrid Lindgren wollen wir uns zuerst mit dem Thema »Krach« beschäftigen:

- Wo darf ich Krach machen, wo nicht?
- Macht das Sinn?
- Gibt es Gründe fürs leise sein?

Nachdem wir diese Fragen geklärt und selbst ordentlich Krach gemacht haben, geht es später darum, wie man Krach am besten einsetzen kann, um sich Gehör zu verschaffen.

Hierzu wollen wir erstmal herausfinden, was ihr schon immer mal sagen oder ändern wolltet.

Anschließend dürft ihr euch dann überlegen, auf welche Weise ihr euch Gehör verschaffen wollt.

- Radiobeitrag
- Demonstration
- Video
- Rap oder Gesang
- und was euch sonst noch einfällt!

Also, wenn ihr mal wieder Lust habt so richtig Krach zu machen und zu sagen was ihr denkt, dann Anmeldung abgeben, Halloweenkostüm einpacken und ab zur Herbstfreizeit mit den Falken.

